
 

Réunion du mardi 22 novembre 2022                                                      Lieu : École Simone VEIL 
20h-21h45 

 

 

 

 

PARTICIPANT·E·S 

BECHARD Aurore BONNAFOUS-ACQUITTER Davina  CALVIGNAC Laurent  
COHEN Anne-Lise 
Correspondante de quartier 

DUPONT Elisabeth DUPONT Yves 

HAMADOUCHE Isabelle MEGA Dimitri TABEY-BEUVELOT Sandrine 
   

    

    

EXCUSÉ·E·S 
CAMPSERVEUX Florence DROUIN Anouk  FANJEAU Armand  
FANJEAU Nicolas  LEFEVRE Ludovic  MONCELET Enzo 
ORTEGA Jean-Pierre OUKZIZ Khalid  

 

 

Ordre du jour  

 Actualité du Comité  

 

  

Compte-rendu de réunion 



L’actualité du Comité  
 

 Retour sur la manifestation HALLOWEEN du Comité de quartier 

 

A-L COHEN informe le Comité qu’un article présentant l’animation HALLOWEEN a été mis en 

ligne sur le site des Comités de quartier avec quelques photos prises par J-P ORTEGA.  

 

S. TABEY-BEUVELOT est agréablement surprise de la fréquentation de cette manifestation, 

compte-tenu de son calendrier, lundi 31 octobre, en plein cœur des vacances scolaires.  Le 

public est arrivé plus tôt que prévu, la manifestation a été une belle réussite. Seul petit bémol, 

ne pas avoir prévu de récompenses pour les enfants qui ont participé au concours de dessin. 

D. BONNAFOUS-ACQUITTER propose de pouvoir valoriser ce concours sur le site des Comités 

de quartier. A-L COHEN propose que le Comité sélectionne quelques dessins pour les mettre 

en valeur. Y. DUPONT demande s’il n’est pas possible dans le Columérin de réserver une place 

voire une page reprenant l’activité des Comités de quartier. Si tel était le cas, il serait alors tout 

à fait possible de valoriser ce concours à cet endroit. A-L COHEN précise que le calendrier 

d’édition du Columérin ne permet pas d’anticiper autant en amont les actualités des Comités.  

 

E. DUPONT demande si cette manifestation a pu fédérer des habitants du secteur EN JACCA. 

Effectivement, beaucoup de familles d’EN JACCA se sont déplacées jusqu’à la place des 

MAROTS pour participer. D. BONNAFOUS-ACQUITTER précise que les parents d’élèves de 

l’école avaient organisé un groupe-piéton, ils se sont rassemblés dans un premier temps sous 

le parvis de l’École S. VEIL puis ont rejoint le stand du Comité de quartier.  

 

S. TABEY-BEUVELOT indique que l’affichage dans le parc des Marots est efficace, car beaucoup 

de personnes ont été informé par ce biais. Y. DUPONT invite le Comité à réfléchir à une 

stratégie d’affichage dans le quartier.  

 

Le Comité de quartier est satisfait que cette manifestation ait pu fédérer les deux parties du 

territoire : EN JACCA et MAROTS. 

 

Les membres s’accordent à dire qu’il conviendra de redéfinir les quantités commandées de 

soupe. Compte-tenu de l’affluence, il conviendra également de pouvoir demander de bloquer 

les deux places de parking devant le magasin FACECILE pour faciliter l’accès du public au stand. 

 

A-L COHEN invite le Comité à s’organiser pour gérer l’affluence du public, il conviendrait de 

définir des rôles pour les membres afin de canaliser les enfants lors de la distribution des 

bonbons. Y. DUPONT note que cette manifestation se déroulant pendant les vacances 

scolaires, il est difficile de mobiliser beaucoup de membres du Comité.   

 

 

 

 

 



 Organisation manifestation de Noël 3 décembre.  

 

Y. DUPONT précise les recommandations :  

 Arrivée avant l’ouverture de la manifestation à 8h30  

 Installer les sapins 

 S’occuper des décorations 

 Installer le stand du Père Noël 

 Installer le stand de distribution du chocolat chaud.  

 

J-P ORTEGA réceptionne les sapins à son domicile le 30 novembre, il amènera les sapins le jour 

de la manifestation. Les sapins qui ne sont pas à destination de la place des Marots seront 

amenés la veille.  

 

A-L COHEN propose de réaliser une petite carte à accrocher aux sapins pour informer que le 

Comité de quartier offre ce sapin. 

 

                                           
 

 Un point de précision est fait concernant le matériel nécessaire pour cette manifestation.  

 

Confection/distribution Chocolat chaud 

Commande PAHL 60 pères noël => remplacés par des papillotes car rupture au niveau du 

fournisseur 

Commande PAHL Chocolat chaud => 12 litres de lait, chocolat en poudre, 3kg crème fraiche, 4 

kg sucre en poudre et 7 sachets d’extraits de vanille -pas de vanille possible par le service PAHL 

donc organisation en interne pour en mettre dans le chocolat chaud. Matériel nécessaire : deux 

marmites, pichets, louches, plaques vitrocéramiques => A-L COHEN va voir directement avec 

les maisons citoyennes pour obtenir tout ce matériel. 

 

Commande viennoiseries auprès du boulanger de la Place des Marots  

Un membre viendra chercher la commande directement au magasin le matin même de la 

manifestation. 

 



Commande matériel pour ALAE Simone VEIL 

La commande n’a pu partir qu’au 17 novembre auprès du fournisseur compte-tenu des délais 

de validation des devis et bons de commande. Il est demandé aux membres du Comité de 

quartier de bien anticiper en amont les commandes. En effet, l’ALAE n’a pas pu avoir les 

fournitures en retour de vacances scolaires. Le Comité s’accorde à dire que l’organisation de 

ce partenariat avec l’ALAE doit s’anticiper à partir du mois de juin et dès la rentrée scolaire de 

septembre.  

 

Logistique stand 

Minibus réservé avec matériel dedans, matériel à l’identique d’HALLOWEEN, à savoir 4 

tables, 8 chaises, barnum des Comités, + blocs électriques 

 

Le Père Noël 

A. FANJEAU se charge de prendre attache avec le père Noël pour l’organisation finale.  

 

Sur le parvis de l’école :  

 Stand du Père Noël avec 3 membres pour prendre les photos et réguler le flux 

des enfants 

Place des Marots :  

 3-4 membres pour installer les sapins tout autour de la place 

Stand chocolat chaud :  

 4 membres, 2 à la confection, 2 à la distribution 

Budget manifestation Noël 3 décembre 

 

 

 

 

 

 

En ce qui concerne le ramassage des sapins, les services de la Métropole les ramasseront le 

mercredi 11 janvier => l’information sera stipulée au verso des cartes accrochées au sapin. 

 

Les parents d’élèves ont évoqué de pouvoir participer à la manifestation du Comité en 

proposant un atelier maquillage avec une urne à libre participation du public. L’argent récolté 

serait reversé à la coopérative scolaire de l’école. Plusieurs membres ne souhaitent pas 

proposer d’activités payantes lors des manifestations organisées par le Comité de quartier. 

Cette proposition n’est pas retenue. 

 

 

 

 

 

 

 

Père Noël 405 € 

Achats fournitures ALAE 145 € 

Achat Sapins 400 € 

Achat mini-viennoiseries 34 € 

Total 984 € 



 Bassin de rétention 

 

Un rendez-vous a été initié entre le Pôle Espaces Verts et le Pôle Participation Citoyenne pour 

porter à leur connaissance le dossier du bassin de rétention. Le Pôle Espaces Verts est intéressé 

par le projet du Comité, toutefois plusieurs points de vigilance sont avérés :  

 

 Ne pas faire perdre la fonction première du bassin de rétention par des aménagements 

 Les sols sont pauvres car le bassin a été creusé, la terre végétale a donc été retiré 

 Le cadre règlementaire d’implantation de ruches dans l’espace public doit être bien 

identifié 

Le Pôle Espaces verts se tient à la disposition pour rencontrer le Comité de quartier => prévoir 

une réunion fin janvier-début février 2023 entre le Comité de quartier et le Pôle Espaces Verts. 

 Convention renouvellement École S. VEIL 

La Convention arrive à échéance pour cette année, il convient de la renouveler. I. 

HAMADOUCHE et D. MEGA se portent volontaires pour être membres-référents. 

 Proposition de la Maison Citoyenne EN JACCA -organisation d’un loto- 

 

La Maison Citoyenne EN JACCA organise un loto le 22 décembre prochain. Elle invite le Comité 

de quartier à s’associer à cette manifestation. Le Comité ne souhaite pas s’investir dans cette 

action car les membres ne seront pas disponibles.  

 

 Assemblée plénière du CLSPD -15 décembre- 

L’Assemblée Plénière du CLSPD se déroulera le jeudi 15 décembre à 10h -Salle du Conseil 

Municipal à l’Hôtel de Ville-. A. FANJEAU représentera le Comité de quartier à cette instance. 

L. LEFEVRE demande des précisions sur cette instance. 

 

Le Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance -CLSPD- est une instance 

chargée de la coordination et de la concertation sur les priorités de la lutte contre l’insécurité 

et la prévention de la délinquance dans les communes. Son rôle est de favoriser l'échange 

d'informations entre les responsables des institutions et des organismes publics et privés 

partenaires, et de contribuer au développement d’une culture partagée sur ces questions. 

Le CLSPD intervient notamment dans les domaines suivants : 

 Aide aux victimes 

 Prévention de la délinquance 

 Lutte contre la radicalisation violente. 

 

La Police Nationale, la Police Municipale, les chefs d’établissements scolaires, les 

représentants des Services en lien avec la Petite Enfance, l’Enfance, les responsables des 

Maisons Citoyennes, des représentants de TISSÉO, les bailleurs sociaux, et tout acteur du 

territoire concerné sur les thématiques éducatives, sociales, ainsi que des représentants de 

collectif d’habitants : Comité de quartier, Conseil Citoyen sont conviés à cette instance.  



 

La Cellule de Veille se réunit habituellement à raison d’une fois par trimestre, elle permet 

d’établir un diagnostic du territoire concerné, l’ensemble des participants partage le climat 

social vécu dans leur activité. 

 

 Fonctionnement du Comité de quartier 

À la demande de S. TABEY-BEUVELOT, ce point est rajouté à l’ordre du jour. Pour des raisons 

privées et tenantes au fonctionnement du Comité de quartier, S. TABEY-BEUVELOT souhaite 

prendre de la distance avec l’activité du Comité. Elle se retire de la Commission 

ENVIRONNEMENT, assistera aux réunions mensuelles quand elle le pourra, et aidera lors des 

animations proposées par le Comité de quartier. À titre personnel, elle ne peut s’engager plus, 

elle souligne que le fonctionnement actuel ne lui convient pas. Elle éprouve un sentiment 

d’une perte de collectif, les délais de prises de décisions ne sont pas fixés collectivement et 

prises trop rapidement sans que les membres aient le temps de la réflexion. Les décisions 

prises collectivement ne sont pas respectées notamment sur un sujet abordé lors du point 

d’étape alors qu’il avait été décidé de ne pas l’aborder. L’utilisation du groupe WHATSAPP et 

des mails est trop prégnante, elle regrette que le temps du partage entre les membres ne 

soient pas pris.  

Y. DUPONT relève que le fonctionnement actuel est un peu dans le flou. Il constate que trop 

d’actions ont été lancées en même temps et que depuis le mois de septembre il est difficile 

pour le Comité d’investir les actions ou les projets portés. La convivialité entre les membres lui 

manque par rapport au mode de fonctionnement actuel. Il invite les membres à pouvoir re-

questionner son fonctionnement en début d’année.  

 Aménagement du boulevard Salvador Allende 

Le quai de bus va être décalé afin de permettre une meilleure visibilité au niveau de la 

traversée. Le panneau « cédez le passage » va être remplacé par un panneau « Stop ». La haie 

va être taillé. A. BECHARD propose de faire un retour rapide par mail à l’ensemble des 

membres de la réunion publique du 20 novembre dernier concernant le renouvellement 

urbain du quartier EN JACCA.  



 

Tableau synthèse 

 

 

HALLOWEEN  

 La manifestation a remporté un beau succès. 
 Elle répond à l’objectif de fédérer les deux 

territoires du Comité : EN JACCA et MAROTS 
 Réfléchir à une stratégie d’affichage de la 

communication dans le quartier 
 S’organiser pour gérer l’affluence du public, 

définir des rôles pour les membres du Comité. 
 Redéfinir les quantités de soupe à la Citrouille  
 Faire bloquer les deux places de parking devant 

FACECILE dans la demande d’Occupation du 
Domaine Public.   

NOËL 

 Samedi 3 décembre place des Marots 

 Arrivée des membres avant la manifestation à 

8h30 

 Livraison des sapins le 30 novembre au domicile 

de J-P ORTEGA  

 J-P ORTEGA et Y. DUPONT livreront aux 

commerçants hors place des Marots le vendredi 

2 décembre 

 Pères Noël en chocolat remplacé par des 

papillotes pour cause de rupture de stock 

 Ramassage des sapins par les services de la 

Métropole le mercredi 11 janvier 

BASSIN DE RÉTENTION 
 Une réunion est à organiser fin janvier-début 

février entre le Comité de quartier et le Pôle 
Espaces Verts. 

 

Fin de réunion 20h45 


